

一緒にしましよう コミュニティづくりを! 中野ふくしぐらぶ通信

「中野ふくし俱楽部」は、主に中野区に暮らす人々の福祉の向上と子どもたちの豊かな育ちに貢献することを目的としています。

NPO法人 中野ふくし俱楽部
発行責任者 田中芳樹
中野区中央4-53-7 YHNビル101
TEL 03-3384-5616
<http://www.nfcaozora.org/>

コロナ感染が広がり続けています。コロナ禍の中でも介護をやめるわけにはいきません。介護事業の利用者様やご家族、ヘルパーさんなど介護労働者の方々は、大変なご苦労をされていることと思います。今回は、新渡戸記念中野総合病院の健康管理課部長で、あおぞらの産業医である土肥まゆみ先生に、ひとことアドバイスを頂きました。

コロナ禍における介護現場での注意点

**新渡戸記念中野総合病院 健康管理課部長
あおぞら在宅介護支援サービス 産業医**



産業医を勤めさせていただいております。皆様日々大変なご苦労のなか頑張っておられると思います。少しお話し致しますのでお役に立てれば幸いです。詳しい感染対策は厚生労働省老健局の「介護現場における感染対策の手引き」をご参照ください。特に注意していただきたいのは以下の3点です。

1. 眼の保護
2. 排泄物、嘔吐物の取り扱い
3. 食品の取り扱い

ウイルスは粘膜から侵入しますが眼は無防備なことが多く、食事介助時などは可能ならゴーグルやフェイスシールドを使用しましょう。なければ「だて眼鏡」でもかまいません。日頃から眼を触

土肥 まゆみ

らない習慣をつけることも大事です。排泄物、嘔吐物は飛沫しないようすぐにかぶせる新聞紙などをそばに常備しておいてください。ウイルスは長時間空中を浮遊して、2次感染の要因となります。処理後は慎重に手袋をはずし、手洗いは火傷のときのようにまず流水を充分行ってください。生で食べる食品は汚染されないよう取り扱う前後でその都度手洗いするなど、手順を工夫してください。外出先で野菜などを購入し、帰宅後手洗いせずそのまま冷蔵庫に入れたりしないようお気をつけください。

この先もウィズコロナは続くと思われます。被介護者、介護者御自身ともに感染ゼロを目指しましょう。

中野ふくし俱楽部定期総会

6月11日、中野ふくし俱楽部第24回定期総会が行われました。率直で活発な議論が行われ、2021年度事業総括と、2022年度事業方針が承認され、新しい理事会の体制が決まりました。

理事長	矢田和雄
副理事長	田中芳樹
理事	内田総平
理事	識名美佐子
理事	山崎由紀子
監事	塚原哲朗
監事	西 悅



まちかどスケッチ 田中芳樹

一時期は閑古鳥が鳴いていたPCR無料検査所でしたが、急激に感染が広がると行列ができるようになりました。急ごしらえのテント場も、科学的な検査によって安心を届けてくれる大切な場となっています。

新体制で、引き続きみなさまに 良い介護をお届けします

**所長 主任ケアマネジャー
識名 美佐子**

8月1日付で所長に就任しました識名美佐子です。私が入職して4年の間に数名の職員の入退職やコロナ禍の対応等で事業所も落ち着かず「曇り空」が続いていますが、台風一過のように「カラッと晴れたあおぞら」を目指して精進して参りますので、皆様のご尽力及びご協力の程、宜しくお願ひ申し上げます。

**居宅介護支援事業所職員
主任ケアマネジャー 利田 美子**

2月より、あおぞら在宅介護支援サービスにケアマネジャーとして入職させていただいた利田美子（りた よしこ）と申します。福祉に携わり20年以上、多少なりとも蓄えた経験と知識をもって、利用者お一人お一人それぞれが望まれる自宅での生活が実現できるよう精進して参ります。未熟な面も多々ありますので、今後ともご指導ご鞭撻いただけますと幸いです。



**訪問介護事業所管理者
サービス提供責任者 為谷 緑**

この度、あおぞら在宅介護支援サービスの訪問の管理者を命ぜられました、爲谷 緑（ためたに みどり）と申します。まだまだ未熟ではありますが、皆さま方と一緒に法人の発展のため尽力して参りたいと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。

事務職員 篠原 直子

4月から非常勤職員をしている篠原直子です。経理の仕事に携わっております。福祉の仕事は他社で障害をもたれた方の介助を現在も少ししています。経理の仕事は未経験のため、不慣れな点もありますが、これまで以上に責任感を持って一日でも早くお役に立てるよう一生懸命頑張ります。どうぞよろしくお願ひいたします。



常勤職員一同
事務所前にて

退任のごあいさつ



元所長 田中 芳樹

約3年間、所長として理事会と現場との「橋渡し役」を務めさせていただきました。折からコロナ感染が年ごとに広がり、介護事業においても多大な困難を抱える時期でしたが、非営利活動法人としての矜持を守りながら、皆様のご協力で何とか乗り切ってまいりました。今後は識名新所長のもと、私も引き続き副理事長として努力してまいります。



**元居宅介護支援事業所職員
ケアマネジャー 筒井 真木**

（編集部より）ケアマネジャーとして働いて頂きましたが、2月にて退職されました。理事としてもあおぞらの発展のため、尽力していただきましたが、6月の総会をもって退任されました。ありがとうございました。



**元訪問介護事業所管理者
サービス提供責任者 吉永 恵**

あおぞら在宅介護支援サービスで、4年間サービス提供責任者を務めさせていただきました。この度、健康上の理由をもちまして7月末日にて退社することとなりました。在職中はひとかたならぬご厚情を賜り深謝申し上げます。紙面をお借りしまして、今後のみなさまのご健康とご多幸をお祈りし、ご挨拶にかえさせていただきます。有難うございました。



元事務職員 佐久間 恵

（編集部より）5月にて退職されました。事務職員として長い間、利用者の皆様、ヘルパー職員の皆様に寄り添い、あおぞらを支えていただきました。引き続きアルバイトで仕事を手伝っていただいている。